
2021 年度下期理事会報告 
2021.10.23 

岡山県オリエンテーリング協会 
理事長 佐藤旭一 

1．議題 
 1.1．報告事項 
   (1)．21 年度活動計画上期中間報告 
   (2)．21 年度収支予算上期中間報告 
   (3)．その他 
 1.2．審議事項 
   (1).新規役員就任について 
 
2．報告事項 

2.1．活動計画上期中間報告 
・上期理事会は 5 月に書面審査で承認され県協会サイトに掲載、ML で会員に周知することで総会開催

に変えた。その後異議等無く承認されたものとみなし、これに沿って活動中である。 
・県レク理事会、評議員会も書面審査で参加。なお県レクは一般社団法人化に向け移行手続き中。 
・4/25 予定の白石島大会は中止となった。 
・県民大会の後援ならびに使用申請等は蔓延防止措置解除決定の 9 月下旬に申請しいずれも承諾済。 

 ・JOA と岡山県レクリエーション協会への助成申請は済。 
 ・ねんりんピック岐阜は県、岡山市合同チームで参加予定だったが中止(延期ではない)となった。 
 ・全日本リレーは三重が中止となり、2 月に代替県で開催される模様。 
 ・EMIT 関連品の 6 割交換キャンペーンがあり、10 年以上前の導入時とほぼ同価格で交換できるので 

E－Card 約 50 枚、コントロールユニット約 30 個を調達することにした。 
・閑谷学校依頼による PC 設置調査を実施したが高低差が大きくかなり問題有り。継続調査する予定。 
 
2.2．収支予算上期中間報告 

 ・収入 46,501 円、支出 45,583 円。 
  主な収入は E－Card レンタル料 37,500 円、同支出はインク等の消耗品 21,000 円、会費等 16,000 円。 
   

2.3．その他 
 (1)．下期課題 
  ・上記 EMIT 関連品の交換調達で約 55 万円の費用を要する。 
   うち 19 万円は本年度当初予算に計上済みであるが、それでも 35 万円程度臨時費用が発生する。 

ただし過去 13 年間の実績に準拠すると、約 3 年で回収可能であり十分メリットありと判断してい

る(別紙検討資料参照)が、下期イベントの参加者状況によっては単年度の収支が想定以上のマイナ

スになる可能性もあるので積極的な広報で多くの参加者が得られるようにしたい。 
   ・反面 4 月の白石島大会を含め予定どおり開催できるか、参加者が例年並み以上に集まるか若干の

懸念がある。 
 (2)．その他  
  ・今年度の会員について。(別紙参照) 

 
3．審議事項 
 3.1．新規役員就任について  
  10 月 1 日付で新見市選挙区選出の小林義明県議会議員を有識者として副会長に就任していただく。 

提案通り決定                                   以上 


